

Cómo mejorar la experiencia de la Escuela Sabática

«Si alguno de vosotros tiene falta de sabiduría, pídala a Dios, el cual da a todos abundantemente y sin reproche, y le será dada». Santiago 1: 5

Soy miembro de la Iglesia Adventista del Séptimo Día desde mi adolescencia, y tengo muchos recuerdos maravillosos de la Escuela Sabática. En aquellos primeros días, mi amor por el estudio de la Biblia se desarrolló gracias a las vívidas historias que cobraban vida en las guías de estudio, y a las animadas y enérgicas discusiones que manteníamos, incluso siendo jóvenes. A día de hoy, la Escuela Sabática, y el tiempo de repaso de las lecciones en particular, sigue siendo uno de mis servicios favoritos de la iglesia y uno que espero con impaciencia cada sábado por la mañana.

Con los años, parece que los miembros no le han dado tanta importancia a la Escuela Sabática, considerándola menos valiosa que el culto de adoración y algo opcional. Esta actitud se refleja en el hecho de que cada vez hay menos miembros al comienzo de la Escuela Sabática (a las 9:15 a. m.) y solo una pequeña fracción de la iglesia para cuando comienza el estudio de la lección. El hecho de que algunos de nuestros líderes estén ausentes durante la Escuela Sabática, llegando justo a tiempo para la hora del culto (las 11:00), da mayor credibilidad a la noción errónea de que la Escuela Sabática no es tan importante como el culto de adoración.

¿Cómo podemos mejorar la experiencia de la Escuela Sabática?

He aquí algunas sugerencias:

- **La mentalidad de nuestros miembros con respecto a la Escuela Sabática** es una de las áreas que pueden mejorarse. Tenemos que entender que la Escuela Sabática es tan importante como la predicación de la Palabra y que es donde nos centramos en la crianza, el compañerismo, el discipulado y la evangelización. En la Escuela Sabática construimos relaciones, nos animamos unos a otros en la fe, desarrollamos nuestros dones espirituales, nos hacemos responsables unos de otros y nos enfocamos en la misión de la iglesia. Cuando nuestros miembros comprendan esto, mejorará nuestra puntualidad y habrá más miembros que puedan participar activamente en la Escuela Sabática. Esto dará como resultado una mayor participación de los miembros, una mejor conservación y un crecimiento espiritual constante para toda la iglesia. Cambiar la mentalidad de los miembros, por lo tanto, debe ser una de las áreas prioritarias para el Departamento de Escuela Sabática.

-
- **La diligencia en el estudio de la Palabra de Dios** es otra área que puede mejorarse. Cuando era más joven, había quejas de que el vocabulario de las Guías de Estudio para adultos era demasiado difícil para nuestros miembros, y que la lección estaba dirigida a personas con un nivel universitario o superior. Incluso entonces, fui testigo de primera mano de cómo nuestros miembros intentaban ser fieles en su estudio diario y hacían grandes esfuerzos por prepararse para compartir el repaso de la lección. Hoy en día, las quejas sobre el tono de las lecciones han desaparecido a medida que nuestros miembros se han ido formando, pero también observo una mayor negligencia en nuestro estudio de las lecciones semanales.

Actualmente, las lecciones de la Escuela Sabática son más accesibles que nunca. Ya no tenemos que depender de una copia física de la Guía de Estudio de la Biblia. Las lecciones están disponibles en múltiples aplicaciones y sitios web, y en formato de texto, audio y video. Sin embargo, con todos los recursos disponibles, veo a muchos de nuestros miembros llegar a sus clases de Escuela Sabática para que les enseñen la lección por primera vez durante el repaso de la lección. Además, veo a muchos que no están preparados para compartir lo que han aprendido y para hacer la transición de la teoría a la aplicación en la vida. Y aún son menos los que pueden recitar de memoria el texto clave.

- **También puede mejorarse a través del uso de maestros más calificados, lle-**

nos del Espíritu y dedicados, enfoques innovadores para enseñar la lección o la reorganización de las unidades, el liderazgo debe elaborar un plan. Soy consciente de que no es fácil, porque todos tenemos más distracciones ahora y todos vivimos vidas más ocupadas, pero el Departamento de Escuela Sabática debe tomar algunas medidas activas para abordar el problema. Como pueblo, necesitamos volver a una época en la que hagamos mayor hincapié en la Palabra de Dios como guía principal de nuestras vidas, y la Escuela Sabática debe ayudar a que eso suceda.

Hay otras áreas en la Escuela Sabática que necesitan mejorar, pero he decidido centrarme en estas, ya que creo que las demás áreas se acomodarán una vez que estas sean abordadas.

Las sugerencias que he hecho no son ideas nuevas, sino más bien una vuelta al original. Los problemas en sí no son necesariamente recientes, ni evoluciones bruscas, ni son exclusivos de mi iglesia. Más bien son tendencias graduales que se han convertido en la norma con el paso del tiempo. Sin embargo, no debemos pensar que somos impotentes para resistir esto o levantar las manos desesperados y resignarnos a no hacer nada. Por el contrario, busquemos en oración la sabiduría del Señor, sigamos su guía y trabajemos fielmente sin vacilar.

Jacob Daniel,

Asociación de las Islas Turcas y Caicos.